

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Peran media sosial pada era 4.0 *The Industrial Internet Of Things* ini adalah kebutuhan *primer* (pokok), karena segala sesuatunya dapat tersedia di Internet, dampak baik yang ditimbulkan dari peristiwa ini adalah adanya pemerataan Informasi, yang cepat dan juga transparan, ini membuat kinerja pemerintahan dalam suatu Negara juga ikut bisa terawasi secara otomatis oleh masyarakat dengan baik. Dampak baik lainnya media sosial juga mampu untuk memperkenalkan citra diri yang baik dari para politikus kemasyarakatan secara luas, juga mudah dalam mendapatkan dukungan atas ide-ide dan kreatifitas.

Dampak buruk sosial media ialah tergerusnya nilai-nilai budaya kesopanan, dan melahirkan budaya baru yaitu polarisasi terus-menerus dari sikap mencerna (Haters) yang menjadi budaya baru kurang baik yang terus berkembang, dampak lainnya yang ditimbulkan adalah berbahaya berita Hoax yang jika mampu mengalahkan fakta yang beredar hal ini akan mengalami penyebaran yang lebih luas akan berdampak kesalahan masalah yang ditimbulkannya.

B. SARAN

Berdasarkan hasil temuan penelitian tersebut, sebagai penutup dalam skripsi ini penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Teruntut mahasiswa yang ingin menyampaikan aspirasi lewat kritik demo, terlebih dahulu untuk memahami dampak baik buruk yang ditimbulkan akibat demo tersebut, jika demo dijadikan jalan keluar pertama untuk menyampaikan aspirasi hal tersebut akan menjadi sering dan justru akan merugikan banyak pihak, menyebabkan efek kemunduran ekonomi yang buruk bagi wilayah dan Negara.
2. Bagi seluruh elemen masyarakat di harapkan mengerti ketika memutuskan untuk meng-kritik. Perlu dipertimbangkan bahwa sejarah banyak mencatat tentang kesia-siaan dari kritik, ketika ingin mendapatkan perubahan, lebih baik mencari jalan keluar bersama karena itu merupakan tindakan yang lebih banyak manfaatnya, mari sama-sama bahu-membahu untuk meningkatkan kualitas bersama dengan menyelesaikan masalah melalui sifat membantu dan meninggalkan sifat individualistik.
3. Mari sama-sama kita rombak ulang sifat oposisi yang hanya mempraktekan sikap saling menyalahkan dan menggantinya dengan sikap saling menghargai. karena sikap tulus membantu, kebaikan hati, pendekatan ramah, dan penghargaan jauh lebih cepat membuat orang berubah pikirannya dan gagasannya daripada semua gertakan dan serangan didunia ini.¹

¹Dale Carnegie, *How To Win Friends And Influence People*, (1937), h: 232

4. Peran literasi di era sosial media saat ini sangat penting, karena bermedia sosial yang bijak dapat menghindarkan kita dari sikap memperlakukan sendiri dikarenakan salah prespektif mengakibatkan penyampaian dan bersikap yang salah. Dengan literasi cara beradab dengan baik kita bukan saja menyelamatkan harga diri sendiri tetapi juga turut membangun contoh yang baik bagi banyak orang yang melihatnya.
5. Dikarenakan kebutuhan era yang semakin banyak disebabkan terbagi oleh media sosial waktu menjadi semakin sempit bermedia sosial ini merupakan kebutuhan yang wajib, untuk silaturahmi dan berkomunikasi era sekarang. Kita wajib juga harus membarengi dengan manajemen waktu yang baik. Jangan sampai karena kita sibuk bermedia sosial menjadikan terlena hingga akhirnya kita tidak produktif sehingga waktu kita tidak berkualitas bagi bangsa dan Negara.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN